



Dampierre-les-Bois

Info Express

N° 283 - JUILLET 2024

www.dampierrelesbois.fr

Besoin de souffler un peu

A noter

Fermeture mairie pour l'été

Nous vous prions de noter les fermetures du secrétariat de Mairie pour les vacances.

Ainsi, la Mairie sera fermée :

- l'après-midi des mercredis 31 juillet, 7 août et 14 août,
- le vendredi 16 août toute la journée,
- l'après-midi des vendredis 23 août et 30 août.

Le mois de juin est traditionnellement chargé en événements et manifestations. Malgré une météo capricieuse, les rencontres de fin d'année scolaire avec notre jeunesse (anniversaire du périscolaire, remise des récompenses ainsi que la fête des CM2) ont pu se dérouler en extérieur dans de bonnes conditions.

Au niveau national, cette période a été très intense avec l'organisation de trois scrutins consécutifs en moins d'un mois. Je tiens à remercier tous les Conseillers municipaux qui ont su trouver le

temps d'assurer les permanences durant trois week-ends afin de permettre le bon déroulement de la vie démocratique.

Concernant les dernières élections législatives, la participation à près de 75 % est un motif de satisfaction en sachant que je suis toujours attaché au respect de chaque voix. Le choix des électeurs leur appartient, il est la base de la démocratie, je ne le juge pas, je le respecte...

Bonnes vacances à toutes et à tous.

Le Maire,
Marc TIROLE

Actualité

L'anniversaire du périscolaire



Elus, enfants et parents d'élèves ont célébré l'anniversaire du périscolaire.

Avec un peu de retard, le périscolaire a célébré ses dix ans d'existence au cours d'une petite fête en présence des élus, des Francas et des parents d'élèves. Le maire Marc Tirole a rappelé que la structure avait été ouverte en 2011 avec une dizaine d'élèves, ils sont près de 90

aujourd'hui à être accueillis chaque jour de la semaine de 7h30 à 18h30, dans de bonnes conditions de confort depuis que le périscolaire a été installé en 2018 dans les anciens ateliers municipaux (transférés dans un bâtiment industriel désaffecté rue des Rochers), après

réhabilitation complète du bâtiment. Comme l'a confirmé Amandine Dupont, directrice, le périscolaire est devenu un vrai lieu de vie, de partage, de découverte et de joie, une véritable communauté très appréciée des enfants mais aussi de leurs parents.

Info
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture lundi, mercredi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30, mardi de 14h à 17h30.

Les bons élèves de CM2

Comme le veut la tradition, la Municipalité a récompensé les élèves de CM2 qui vont quitter l'école communale pour entrer au collège en septembre prochain. Cette petite cérémonie s'est déroulée devant la Salle des Fêtes en présence des enseignants, des élèves et de leurs parents. Le Maire Marc Tirole a vivement félicité les enfants pour leurs bons résultats scolaires, leur souhaitant pleine réussite pour la suite de leurs études. Avec quelques élus, il a remis à chaque élève une calculatrice et une clé USB, deux accessoires qui leur seront bien utiles. Il leur a également remis leur attestation «Savoir rouler à vélo», le dispositif qui apprend aux enfants à se déplacer à vélo pour l'entrée au collège et ancre les réflexes d'aller vers une mobilité décarbonée dès le plus jeune âge. Un jus de fruit d'honneur a terminé ce petit moment de convivialité, les enseignants et le personnel du périscolaire recevant une plante en remerciements des efforts consentis auprès des élèves.

Les élèves récompensés :

Cali Bassenne, Keyssi Boulanger, Line Colombet-Dupont, Célia Daval, Enzo Diaz, Juline Duriez, Simon Ehinger, Elio Genevois, Noé Koschig, Maëlle Lods, Sacha Mathieu, Sophia Millet, Mattia Perra, Simon Perez, Louane Pighetti-Jussey, Livia Schaffner, Inès Smahi, Charlotte Torrès, Capucine Valdenaire.



En compagnie des enseignants et du Maire, les élèves qui vont quitter l'école communale.

Une fin d'année scolaire en chansons

«*Tout finit par des chansons*» écrivait Pierre Augustin Caron de Beaumarchais, écrivain et musicien, en conclusion de son œuvre «*Le mariage de Figaro*». L'année scolaire aussi ! Juste avant les vacances scolaires d'été, des mini-spectacles ont été proposés aux parents d'élèves dans la cour de l'école. C'est la classe de Florent Laithier qui a ouvert le bal le 28 juin, juste avant la remise des récompenses aux élèves de CM2. Quelques jours plus tard, le 2 juillet, les élèves de Catherine Bérardi ont également proposé une petite représentation, suivis par ceux d'Alicia Dupont le 4 juillet. Une fin d'année en musique et en chansons qui a ravi les parents et les élèves, désormais en vacances jusqu'au début du mois de septembre.



Le spectacle de la classe de M. Laithier.



Le spectacle de la classe de Mme Bérardi.



Le spectacle de la classe de Mme Dupont.

Les écoliers au théâtre

Les élèves de Mme Bérardi et de M. Ramos ont effectué une sortie au théâtre gallo-romain de Mandeure, un site datant du 1^{er} siècle, contemporain au Colisée de Rome. Découvert en 1819 puis fouillé l'année suivante puis à partir de 1946, il est protégé au titre des monuments historiques puisqu'il est le plus grand théâtre gallo-romain de Gaule connue. Cette sortie, qui s'inscrivait dans le cadre du programme d'histoire, a vivement intéressé les enfants.



A la découverte des poneys

L'Écurie de la Marnière de Foussemagne a accueilli les élèves de la classe de Mme Dupont pour une journée consacrée à une initiation à l'équitation avec des poneys. Les enfants ont appris à avancer, se diriger, trotter et s'arrêter avant de faire des jeux par équipes. Une journée ludique très appréciée !



Concert au Temple



En juin, les jeunes de la chorale et de l'orchestre du collège Paul Langevin d'Etupes ont présenté un concert au temple sur le thème «*Il est où le bonheur ?*». Ce spectacle a permis de recueillir une somme de 390 € au profit de l'ARSLA.

À la découverte du judo



Afin de promouvoir sa discipline, le club de judo de Dampierre a organisé une séance d'initiation pour les enfants des Francas avec Daniel Dembowski et Mnémosyne Pierre-Brandt.

Visite du musée Japy



À quelques kilomètres de Dampierre, nous avons la chance de disposer du musée Japy à Beaucourt qui présente en détails l'histoire de cette famille mais également ses extraordinaires réalisations. Les élèves de Mme Bérardi s'y sont rendus et ils ont été accueillis par Jacques Muccini, président de l'association des Amis du musée qui leur a donné de nombreuses explications. En amont, les élèves avaient préparé cette visite lors de trois séances à la Bibliothèque avec Véronique Rodoz.

Fête des voisins et fanfare

La météo a passablement contrarié le programme des musiciens de l'Espérance. Les aubades dans les quartiers ont été moins nombreuses que prévu mais la fanfare a pu cependant effectuer quelques prestations, notamment le 13 juin dans le lotissement de la Carrière, l'occasion pour Elisabeth et Marc Tirole d'initier une fête des voisins dans leur cour.



Courir contre Charcot

Vendredi 30 août à 18h
Place de la Salle des Fêtes



Course solidaire au profit de l'ARSLA qui lutte contre la maladie de Charcot. Deux circuits d'environ 2,8 km ou 3,8 km à parcourir en marchant ou en courant. Stand de restauration.

En bref

Football-Club

Nous avons dû différer l'article prévu sur l'accession de l'équipe première de Dampierre-Foot en Départementale 1. Au terme de la saison, le District de football a appliqué un retrait de quatre points à l'équipe dampierroise, ce qui remet en cause sa montée à l'échelon supérieur. Le club a fait appel de cette décision et les dirigeants sont dans l'attente des suites de cette affaire.

Fermeture de la Bibliothèque

Pour la période estivale, la Bibliothèque sera fermée du 5 août au 25 août. Réouverture le lundi 26 août.

Décès de Jean Vauthier



Le village a eu la tristesse d'apprendre la disparition de Jean Vauthier, décédé le 21 juin à l'âge de 92 ans. M. Vauthier fut pompier à Dampierre pendant vingt-cinq ans ainsi que portedrapeau de la section locale des anciens combattants durant une trentaine d'années. Nous renouvelons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Stage de dessin pastel



Une dizaine de personnes ont participé à l'atelier.

L'atelier d'arts plastiques a organisé en juin un stage sur le dessin pastel animé par Laurent Feuvrier et Carole Zabé. Les participants ont pu acquérir quelques conseils sur cette technique. Ils ont eu le libre choix du sujet qu'ils avaient décidé de représenter, Laurent Feuvrier les a guidés tout au long de leur travail, d'abord pour la conception du fond puis au fur et à mesure de la progression de l'œuvre.

Passage de ceintures au club de judo



Le groupe des judokas récompensés.

Peu avant les vacances, un moment solennel s'est déroulé au gymnase où les responsables du club ont procédé à une remise de ceintures. Vingt-six adhérents ont obtenu le grade supérieur grâce à leur travail et à leurs bons résultats. Félicitations donc aux récipiendaires, Lya Ait Braham, Ayden Bastianon, Tara Bertin, Stan Bouladou, Axel Chandavoine, Nolhan Chrétien, Jules Cognet, Côme Da Silva, Léo Dagognet, Eden Devantoy, Abygaëlle Euvrard, Léandro Gambardo, Lucas Goffard, Manoa Gremillet, Samuel Ineich, Lorenzo Lambert, Juliette Martin, Joseph Mekki, Cyril Mercey, Hanna Giulia Pagliaro Mettetal, Isadora Picco, Lorenzo Picco, Alessio Pighetti Jussey, Margaux Proux, Elina Ravassard et Arthur Richard.